



Thurgauer im seltenen Einsatz

Der ehemalige FW-Pendel Be 4/4 14 mit dem Bt (1)12 ersetzte am 11. Oktober 2019 tagsüber einen Be 4/8 «STAR» auf der Linie nach St. Urban, da dieser im Unterhalt weilte, hier in der Haltestelle Langenthal Gaswerk.



Seetal-GTW auf Probefahrt

Vom 22. bis 24. Oktober 2019 erfolgten zwischen Luzern und Brunnen verschiedene Probefahrten mit RABe 520 der SBB in Doppeltraktion. Am 23. Oktober konnten die RABe 520 012 und 004 bei Steinen angetroffen werden.



Erste GDe 4/4 im neuen MOB-Gewand

Die für das Fête des Vignerons werbende rote GDe 4/4 6005 hat nach Abschluss des Festivals das neue MOB-Design erhalten. Ebenfalls auffällig ist, dass die nicht mehr reservierbaren Panoramasteuwagen nun von Lokomotiven gezogen werden.